
智行理财网
人工智能被关停 人工智能被叫停

大家好，今天来为大家解答人工智能被关停这个问题的一些问题点，包括人工智能
被叫停也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一
起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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人工智能代替人类做事，人类会无“事”可做吗？

人工智能代替人类做事，这已经变成的现实。但代替并不是等同。创造人工智能的
还是人，不是天上掉下来的。

首先，人是一个血肉丰满，情感丰富的生命个体。无论怎样的智能都不能把他复制
出来。其次，就算智能代替了人的一些事情，人永远也不会被动的接受智能的安排
。比如手机再好，我可以不用；私家车再高级，我也可以不开，骑车锻炼也没什么
不好。我看了邻国朝鲜就是这样。骑自行车出行是普通老百姓出行的主要方式。

这样说也不是抵制科技的进步，而是要说明没有必要担心人工智能会冲击所有人的
生活，搞掉人的饭碗。有些现象只是一个迷人的表面。就像有人说现在大家都有钱
了，而实际情况根本不是那么回事。不知还有好多人为了一日三餐犯愁，为了孩子
上不起学担忧。看看那些满身泥土的农民工，看看那些七老八十的农民还在种地，
你就明白了其中的道理。

每个人把自己眼下该做的事情做好，离我们的生活还很遥远的事情就不必太操心了
。

iqoo的人工智能怎么关闭

1/5首先，我们打开iqoo手机的设置功能。

2/5然后，在里面找到“系统设置”点击它。

3/5下拉页面，在底部找到“人工智能服务引擎”这一项，点击它。

4/5之后你可以看到它默认的开关是打开状态的，点击一下它。
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5/5最后选择关闭，即可关闭iqoo的人工智能。仅供参考

人工智能涉及个人隐私应用事例

近日，马斯克坦承特斯拉汽车内摄像头可以监视驾驶员一事，引发了车主对智能汽
车内部安装摄像头与窃听器的不满。虽然这两种设备在智能汽车生产厂商眼中起到
的是对驾乘人员的保护作用，但依然无法打消车主心中的疑虑。

智能汽车逐步发展，无人驾驶也在“路上”。未来，如何兼顾驾乘人员的安全与隐
私，是个值得探讨和重视的问题。

日前，国外有用户在社交网站向特斯拉CEO埃隆·马斯克询问特斯拉的车内摄像头
是否可以检测车主目光，马斯克回复“是的”。引发舆论关注的原因是，这是特斯
拉方面首次承认通过车内摄像头来监视驾驶员。

在该用户提出疑问前，马斯克就曾在社交网站上发文称将收回一些车主的完全自动
驾驶能力测试版（FSDbeta）的试用权限。原因是这些车主在使用FSDbeta功能时
，没有对道路情况给予足够的关注。马斯克称，之所以是beta版本，就意味着还处
在测试阶段，尽管目前没有出现任何事故，但不能放任不管。

显然，自动驾驶将赋予智能汽车更多权利，也意味着汽车内外需要加装更多传感器
、摄像头和监听器等。但不论哪种设备，都对汽车内部相对隐秘空间内的驾乘人员
隐私造成了威胁。

是监视还是保护

这不是特斯拉第一次曝出信息安全丑闻。去年，一位白帽黑客格林曝光特斯拉的车
载计算机系统可能会导致个人隐私的泄露。接触过特斯拉的人都知道，特斯拉的车
载计算机系统功能繁多，包含收音机、蓝牙电话、上网、玩游戏等。驾乘人员还可
以通过Wi-Fi连接社交网站，甚至能存储联系人的电话号码。

但很多车主没有想到的是，暗藏在车载计算机系统屏幕背后的组件，正成为隐私数
据泄露的源头。这位白帽黑客从某购物平台上购买到被换下来的自动辅助驾驶系统
（AP）和媒体控制单元（MCU）。尽管这些组件已经有明显损坏迹象，但仍能从
中获得之前车主的隐私，例如手机连接的电话本、通话记录、日历、家庭和工作地
点的定位、导航去过的位置，以及允许访问网站的会话cookies。

之所以可以从MCU上获取个人信息，是因为特斯拉基于Linux内核搭载MCU。MC
U使用的是镁光生产的嵌入式多媒体控制器（eMMC）存储颗粒，而特斯拉的车机
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系统并没有对这块eMMC硬盘进行任何的加密处理。

不仅是特斯拉，蔚来汽车“监控每位车主行程”也曾在网上闹得沸沸扬扬。此外，
滴滴打车也为了确保驾乘人员安全，采取全程监听车内人员对话的措施。

尽管这些安装监听、监视设备的生产方打着“向善”的旗号，却往往没有明确告知
消费者他们将会被收集哪些信息；亦无人知晓，这些信息是否真的会被妥善安全地
保存。

而在信息技术飞速发展的现代，将安全性让渡给驾乘人员的隐私真的可行吗？前段
时间，货拉拉公司货车女乘客跳车一事余温未了。社会上不乏对货拉拉公司为何不
在车内安装监控系统的质疑之声。

安全与隐私应如何兼顾？在福州大学数学与计算机学院教授陈德旺眼中，安全与隐
私是互相矛盾的名词。“想要获得更多安全性，就需要让传感器采集更多的数据。
”

法规不应缺席

“目前，智能汽车要协助驾驶员对车辆进行控制时，主要采集驾驶车周边的车及所
在道路场景的实时数据，例如前后左右车的位置、类型、速度，交通标志、道路线
、障碍物等。而实现无人驾驶，只需要对车外进行监控即可。”中国科学院自动化
研究所研究员王飞跃在接受《中国科学报》采访时解释道，“监控车内主要是为了
对驾驶员采取主动安全措施，即发现驾驶员出现疲劳驾驶、视线漂移、不系安全带
等危险行为时，进行主动提醒。目前，尚没有对监控范围和清晰度有明确的统一标
准。”

诚然，伴随着人工智能的发展，关于人工智能伦理的讨论从未停歇，但讨论主题却
一直集中在讨论可能性和对未来影响的理论工作，而对人工智能实际应用的研究则
探讨较少。因此，学术界对人工智能伦理道德的关系进行探讨虽已持续了数年，却
并没有弄清普遍的人工智能伦理到底是什么。

“人工智能在当代广泛应用，带来了各种益处，但人们也发现了诸多伦理问题。直
接与技术相关的，包括算法歧视、侵犯隐私等技术的误用和滥用等，较为间接和远
期的则有就业问题、平等、家庭和社会关系的危机等。”中国人民大学法学院副教
授郭锐告诉《中国科学报》。

就这点而言，智能汽车对隐私构成的威胁似乎并没有上升到这一高度。“从安全隐
私角度以及自动驾驶及车内主动安全的技术实现上，采集的数据都是可以实时处理
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、实时做出自动驾驶行为，不需要保留任何数据的。这和现有车的倒车影像的逻辑
是一样的。”王飞跃坦言，“但是，不排除部分厂商为了不断提升自动驾驶及主动
安全的技术能力，以及识别能力，而保留部分数据，进行算法的再学习。如果能征
得用户授权同意，未尝不可。”

陈德旺也建议，车企最好将车内安装设备与收集哪些信息标注清楚，让车主保留选
择的权利。“有些车主认为汽车安全比隐私更重要，就可以选择让智能后台对其信
息进行收集。也有车主认为车内是隐私空间，那么可以选择减少收集内容，或者适
当关闭一些功能。”

对此，郭锐认为，人工智能的决策则必须按照人类的伦理来评估和校正；人工智能
对社会的影响很大，牵涉很多的人，因此应当更加强调归责性。“就车内检测技术
如何与隐私保护平衡的问题，我认为可以从两个维度进行考量。第一，应该遵循知
情同意原则，采取‘事前告知’‘事后删除’的模式；第二，立法应对何时收集、
收集到何种程度、保存期限多久等问题做出规定，并要求商业主体定期审核。”

人工智能的尺度

“人工智能技术确实存在两面性，在带来驾驶安全性提升的同时，如果不加限制，
确实也会带来侵犯隐私的隐患。但是解决方案提供商以及车厂，很容易通过法律和
标准来约束产品和服务的隐私程度。例如，最关键的是要求不能留存数据、不能定
位，这就解决了绝大部分的隐私问题。”王飞跃表示。

目前，人工智能和自动驾驶业内有分布式（联邦）数据共享、多方（联邦）数据智
能计算等技术，也取得了初步的进展，能达到“数据可用不可见”的效果。王飞跃
解释说，从技术上来讲，这种模式所形成的算法，与将数据聚集在一起计算训练的
效果相同或者相近，从而能比较好地平衡数据隐私版权保护、数据要素开放共享服
务两者之间的矛盾。正因如此，预计“数据可用不可见”是数据应用服务的未来趋
势。

郭锐也表示，智能汽车收集的数据传统上被看作隐私问题。实际上，这个问题和传
统隐私权语境有所不同。不同之处在于，它不是一个一方侵权、另一方被侵权的零
和游戏，还展现了车主和汽车企业之间通过合同彼此信任、合作的一面。因此，个
人信息保护在这个问题上可能比隐私权保护更加切合实际。

而且，相较于智能汽车驾乘人员隐私问题，网络隐私暴露更值得关注。“在技术上
，科学研究者和业界也在探索是否可以达到利用数据的同时保护隐私的效果。在治
理上，我们还应该支持市场的自治，企业之间的互相竞争某种程度上能够促进用户
隐私的保护。比如在搜索引擎的竞争上，一些搜索引擎会以推出更加保护隐私的服
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务吸引消费者。”郭锐说，其实，人工智能发展过程中遭遇的最根本的伦理难题是
创造秩序危机。创造秩序危机，简而言之，是人所创造的技术对人的反噬。反思人
工智能伦理，是为了应对这个危机。伦理不是为了约束科学发展，而是为了防止我
们在追求某一个具体目标的时候伤害人类的整体利益。

为什么手机红外线功能被取消了

现在大多数手机都支持低功耗蓝牙了，而且流量越来越便宜，传输数据是轻而易举
的事情，因此红外自然就被去掉了。但是现在还有广大用户特别是老年用户是不会
用智能手机的，而且低功耗蓝牙的普及还没有达到那么高的覆盖率。

从技术层面上来说，红外线遥控最大问题不是距离，而且编码标准，没有统一标准
，各家有各家格式。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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